
第 21回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 平成 30年 11月 15日（木） 13：15 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 3名 

柳井秀之  出来尾穂子  一木宏之  

理事長 中村一雄   事務局 沖山真智子 

 

4. 審議事項 

理事長挨拶 

第 1号議題 放送番組審議会の座長及び議事録署名の選出 

第 2号議題 根本市長「こんにちは！牛久市長です！」番組 

第 3号議題 サテライト放送について「エコフェスタ」、年末特番について 

第 4号議題 当局に寄せられた問い合わせ、メール等について 

第 5号議題 その他次回開催日について 

 

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

      中島 和枝   一木 宏之 が選出された。 

 

第 2 号議題 「こんにちは！市長です！」の番組ですが、市議会議員他リスナーから、 

回数を増やした方が良い。との意見を頂きましたので月 1回放送から 

3回に増やしました。（事務局） 

・市長の声が放送されるのは良い事なので、どんどん放送して下さい。 

（出来尾） 

 

 

第 3号議題 ワイワイ祭り、エコフェスタでサテライト放送しました。 

      リスナーの方から声を掛けられることが多くなりました。 

      年末年始特番も 12月 29日～1月 4日まで予定しております。 

現在収録を開始はじめました。 

（事務局） 

       



      ・聞いてくれてるのがわかりますね。（出来尾） 

      ・確実にリスナーが増えているのを感じます（中村） 

      ・広報活動は大切だと思います。（中村） 

       

 

第 4号議題 当局に寄せられた内容を報告します。 

      ・3周年のお祝いメッセージご紹介。 

      ・コーナーについての感想等 

      ・プレゼント企画も好評で沢山の応募を頂きました（事務局） 

・噂になってどんどん広がるといいですね。（出来尾） 

      ・レポートもそれぞれの良さがアピールできて良いです（中島） 

     

   

第 5号議題  次回開催日 

 

              ・次回 平成 31年 1月 17日（木）  13：15より開始 

 

               

        

以上 

 

 

 

 


